



Ford Mondeo, modelos a partir de 2001

Iluminación continua o avería de las luces de freno.

Se pueden producir daños en la carcasa si el interruptor de las luces de freno no está montado correctamente. Esto da lugar a que las luces de freno luzcan permanentemente o dejen de funcionar. En estos casos es necesario cambiar el interruptor de las luces de freno. Si lucen continuamente, se debe realizar un ajuste básico entre la punta de contacto del interruptor de las luces de freno y la guía en el pedal de freno. Para ello proceder de la siguiente manera:

Ajuste básico:

- Accionar a mano el pedal de freno.
- Sacar por completo la punta de contacto del interruptor de luces de freno de la reticulación.
- Soltar el pedal de freno
- Comprobar las luces de freno accionando repetidas veces el pedal de freno.

Cambiar el interruptor de las luces de freno:

- Extraer el conector del interruptor de las luces de freno.
- Sacar el clip del fusible.
- Para sacar el interruptor girarlo en sentido horario.
- Insertar de nuevo el clip del fusible.
- Insertar de nuevo el interruptor de luces de freno y realizar el ajuste básico como describimos con anterioridad.
- Accionar el pedal de freno a mano y girar el interruptor en sentido antihorario.
- Soltar el pedal de freno.
- Colocar el conector.
- Verificación de funciones.